

Le président de la Colombie réitère son espoir qu'un accord de paix avec les FARC-AP sera signé cette année



Bogota, 21 janvier (RHC- PL)- Le président colombien, Juan Manuel Santos, a réitéré sa conviction que l'accord définitif de paix en Colombie sera signé cette année avec les Forces Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple.

Juan Manuel Santos a qualifié d'historiques les engagements signés sur deux aspects cruciaux : le développement agricole intégral et la participation politique après conflit.

Les dialogues entre la guérilla et le gouvernement de Bogota ont été installés à La Havane, son siège permanent depuis le 19 novembre 2012.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/11972-le-president-de-la-colombie-reitere-son-espoir-quun-accord-de-paix-avec-les-farc-ap-sera-signe-cette-annee>



Radio Habana Cuba